

市長タウンミーティングを開催しました

令和6年度第7回（通算12回目）となります今回は「自治会・町内会」をテーマに市長が様々な世代の皆様のご意見やご提案を伺いました。

開催日時 令和6年10月5日（土）午後2時～3時30分

開催場所 所沢市役所大会議室

参加者 84名



市長コメント

市長に就任して12回目、令和6年度7回目となりますタウンミーティングを「自治会・町内会」をテーマに開催いたしました。

たくさんの市民の皆さまにご参加いただきまして、改めまして感謝申し上げます。

1時間30分という限られた時間ではありましたが、「自治会・町内会員の減少」、「自治会費の負担について」、「防犯灯について」など、様々なご意見・ご提案をいただきました。

いただきましたご意見・ご提案を今後の市政に活かして参りたいと考えております。有難うございました。

テーマへのご意見・ご提案の概要

- 職場のコミュニティが充足していて、地域との連携が進まないことから、新規の会員が増やすことができず、町内会員が減少している。
- 自治会費を1軒1軒回って集めているが、デジタル化することを考えた方がよい。
- 自治会の役員は高齢者が多いことから、若い人の意見を聞けば、新しい何かが出てくるのではないかと。
- コミュニティセンターで自治会の勉強会を開いて欲しい。
- 自治会費は自治会によって違うと思うが、一定の水準を示してほしい。
- 防犯灯をLED化するため、10年間のリースとした。あと2、3年経つと、リースが切れ、交換作業が必要になることから、市からの補助金を増額してほしい。
- 自治会への補助金の情報を市民にもわかるように発信してほしい。
- 自治会のメリット、デメリットを抽出して、駅や自治会の掲示板で周知してほしい。